
Despedida
de Gilson

TRÂNSITO / Familiareseamigosse reuniramnoCemitériodePlanaltinaparahomenagearciclistamortoemacidentenodomingo

» RAFAELAMARTINS

O peso da saudade marcou
amigos e familiares que foram ao
Cemitério de Planaltina, ontem,
para se despedir do ciclistaGilson
da Silva, morto em um acidente
de trânsito no domingo. Aos 36
anos, ele deixa uma filha, de 12,
seis irmãos, amãe e centenas de
amigos. O velório foimarcadopor
grande comoção emovimenta-
ção:mais de 50 pessoas acompa-
nharam o sepultamento, muitas
vestidas coma camiseta do Bota-
fogo, timedocoraçãodeGilson.
Nascido e criado emBrasília, o

ciclista era botafoguense “doen-
te”, como relatou o irmão dele ao

Correio. “A gente eramuito próxi-
mo, colado.Vão fazer falta a grita-
ria e os sorrisos”, relatou, entre lá-
grimas, Gilmar Silva, 46. Incon-
formado, ele acrescentou que o
momento é de grande dor para a
família e amigos. “Foi covardia o
que fizeram com ele. Perdemos
umapessoa querida hámenos de
um ano e, agora, ele, dessa forma
trágica.Ele amavaoBotafogo;por
isso, amaioriaaqui (nocemitério)
está comablusado time”, disse.
Gilsonfoi lembradopelaalegria

e a paixão pelo ciclismo. Entre os
presentes à cerimônia dedespedi-
da, familiares e integrantes da As-
sociação dosCiclistas de Planalti-
na e Região (Asciclo) prestaram

homenagens, conduziram ora-
çõesebaterampalmasemmemó-
riadoamigo, irmãoepai.
Presidente da Asciclo, Eduardo

Guimarães disse que pretende
instalarumaghost bikeno localdo
acidente, emmemória deGilson.
“Para esse trecho da Avenida
Goiás, nós temos um projeto de
ciclovia hámais de quatro anos,
quenãochegaadois quilômetros.
Esse é o quarto acidente emme-
nos de umano emeio. Para omo-
torista imprudente,umpardalpo-
de não ser nada, e, para o amante
da bicicleta, a ciclovia pode salvar
vidas. Talvez , isso teria evitado a
tragédia, a fatalidade que levou o
Gilson”, completou.

Relembreocaso
No último domingo, Gilson

pedalava até o trabalho quan-
do, por volta das 6h, foi atrope-
lado por um carro, em Planalti-
na. Na direção, estava o servi-
dor da Universidade de Brasília
(UnB) Marco Antônio Ferreira
Lopes, 29. O ciclista foi encami-
nhado para o Hospital Regional
de Planaltina (HRP), em estado
grave, mas não resistiu e mor-
reu horas depois.
Na terça, o servidor público

passou por audiência de custó-
dia, pagou R$ 20 mil de fiança e
ganhou o direito de responder
pelo crime em liberdade.
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CAPITAL S/A
EUNÃO VOU PARA OMAR PARA FUGIR DE ALGO.
VOU PARA ENFRENTAR ALGO, UMDESAFIO.

SAMANTA SALLUM

Amyr Klink

samantasallum.df@cbnet.com.br

2021/32
Em vinte e sete de agosto de dois mil e vinte e um, às doze horas, realizou-

se reunião extraordinária não presencial do Conselho de Administração do
Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8),
secretariada no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º
andar, Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda
Aparecida de Moura Cagni e com a participação dos conselheiros Aramis Sá de
Andrade, Ariosto Antunes Culau, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade
Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia eeee Walter
Eustáquio Ribeiro. O Conselho de Administração (CA): 1. CONVOCAÇÃO DA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE ACIONISTAS DO BB – aprovou
a convocação da Assembleia Geral Extraordinária de Acionistas do BB, a
ser realizada em 30.09.2021, para deliberar sobre (i) a eleição do Sr. Ariosto
Antunes Culau como membro não independente do Conselho de Administração
do Banco do Brasil, nos termos do Parecer Corem 2021/2815; (ii) a proposta
de alteração do Estatuto Social da Companhia; e (iii) o ajuste no montante
global anual para remuneração dos membros dos órgãos de administração da
Companhia, dos comitês de assessoramento ao Conselho de Administração e
do Conselho Fiscal - Pt Secex 2021/4403; 2. DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS
1S21 – aprovou as Demonstrações Contábeis do Conglomerado Prudencial,
relativas ao 1S21, conforme Nota Coger 84095, de 25.08.2021 - Pt Secex
2021/4243; 3. DESTITUIÇÃO DE MEMBRO DO COMITÊ DE TECNOLOGIA,
ESTRATÉGIA E INOVAÇÃO (COTEI) - destituiu o Sr. Fabio Augusto Cantizani
Barbosa do Cotei, com efeitos a partir desta data; 4. ELEIÇÃO DE MEMBRO
DO COMITÊ DE TECNOLOGIA, ESTRATÉGIAE INOVAÇÃO (COTEI) – elegeu,
nos termos do art. 21, XVI, do Estatuto Social, como membro do Cotei indicado
pelos Conselheiros de Administração (art.3º, §1°, II, do Regimento Interno do
Cotei), o Sr. Fábio Rodrigo Machado, abaixo qualificado, para o mandato 2021-
2023, em razão da destituição registrada no item 3 da presente Ata, esclarecido
que o eleito atende às exigências legais e estatutárias e que, conforme art. 36,
§3º, do Estatuto Social, será investido em seu cargo independentemente da
assinatura do termo de posse, nesta data: Fábio Rodrigo Machado, brasileiro,
nascido em 13.07.1979, solteiro, matemático, inscrito no CPF/MF sob o nº
918.561.839-04, portador da Carteira de Identidade nº 3480775, expedida em
27.03.2007 pela Secretaria de Segurança Pública do Estado de Santa Catarina.
Endereço: SAUN, Quadra 5, Lote B, Edifício Banco do Brasil, Torre Norte, 16°
andar, Asa Norte, CEP 70040-912 - Brasília (DF). Nada mais havendo a tratar, a
Sra. Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, (Ass. Rodrigo Nunes
Gurgel), Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai
assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura Cagni, Aramis
Sá de Andrade, Ariosto Antunes Culau, Débora Cristina Fonseca, Fausto de
Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia
e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO
LIVRO 30, PÁGINAS 178A 179. IêdaAparecida de Moura Cagni - Presidente do
Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 28/09/2021 sob o número 1736821 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Vinte e
Sete de Agosto de Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

2021/34
Em três de setembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se

reunião extraordinária não presencial do Conselho de Administração do Banco
do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8), secretariada
no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar, Asa Norte -
Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda Aparecida de Moura
Cagni e com a participação dos conselheiros Aramis Sá de Andrade, Ariosto
Antunes Culau, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo
Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia e Walter Eustáquio Ribeiro.
O Conselho de Administração (CA): 1. ASSEMBLEIAGERAL EXTRAORDINÁRIA
DEACIONISTAS DO BB - aprovou a alteração do item III do Edital de Convocação
da AGE de 30.09.2021, referente à proposta de ajuste no montante global anual
para remuneração dos membros dos órgãos de administração da Companhia, dos
comitês de assessoramento ao Conselho de Administração e do Conselho Fiscal,
para inclusão do orçamento referente à remuneração e benefícios dos membros
do futuro Comitê de Sustentabilidade Empresarial (Cosem) - Pt Secex 2021/4607.
Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente deu por encerrada a reunião, da
qual eu, (Ass. Rodrigo Nunes Gurgel), Secretário, mandei lavrar esta ata que,
lida e achada conforme, vai assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida
de Moura Cagni, Aramis Sá de Andrade, Ariosto Antunes Culau, Débora Cristina
Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel
de Oliveira Maia e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO É PARTE
TRANSCRITA DO LIVRO 30, PÁGINAS 182 A 183. Iêda Aparecida de Moura
Cagni - Presidente do Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial
e Serviços do Distrito Federal certificou o registro em 28/09/2021 sob o número
1736688 - Maxmiliam Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em Três de
Setembro de Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

Envie uma foto e um texto de nomáximo três linhas sobre o seu ente querido para:
SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfico. Ou pelo e-mail:cidades.df@dabr.com.br

Sepultamentos realizadosem13deoutubrode2021.

Obituário
CAMPODAESPERANÇA
Agamenon Carlos de Araújo,
74 anos
Ana de Jesus Menezes, 76 anos
Dagmauro Nunes Sabino Pinho,
93 anos
Daniel Junio Rodrigues Freitas,
24 anos
Eliane AlkimimMartins, 58 anos
Gustavo Polla Toledo, 33 anos
Izaura Fernandes da Silva, 94 anos
Janine Laitano de Oliveira daMata,
61 anos
Jeremias dos Santos Alves, 64 anos
Jovenilha Luzia de Souza, 79 anos
Manoel Milton Ferreira da Silva,
93 anos
Margarida Gomes da Silva, 69 anos
Marta Maria Neres Duarte, 58 anos
Neuza Ferreira do Nascimento
Cordeiro, 54 anos
Olon Paulo de Alencar, 65 anos
Tadeu Claudino de Freitas, 57 anos

BRAZLÂNDIA
Enzo Gabriel Alves Pires, 5 anos

GAMA
José Francisco de Oliveira, 81 anos
José Galdino Neves, 80 anos
Maria Tereza, 92 anos

PLANALTINA
Geralina Maria do Nascimento,
86 anos
Gilson da Silva Coelho, 36 anos

Valdemira de Oliveira Ruiz,
86 anos

TAGUATINGA
Elita Nobre Buriti Morais, 70 anos
Elvis Carvalho Souza, 34 anos
Eulina Bispo De Freitas, 74 anos
Flávio Cândido de Castro, 48 anos
Javan Castro Soares, 40 anos
Josete Pereira da Rocha Vieira,
71 anos
Maria Aurimar Souza, 73 anos
Maria de Deus Damasceno de
Melo, 56 anos
Maria Xavier Sampaio, 99 anos
Marizete da Rocha dos Santos,
70 anos
Martinho Alves Dias, 87 anos
Orlando Ferreira Lima, 68 anos
Pedro Marcos Roma de Castro,
47 anos
Pedro Soares Gonçalves, 75 anos
Raimunda Chaves Costa, 76 anos
Silvio Fernandes da Silva, 74 anos

SOBRADINHO
Zolmita da Silva Barbosa, 95 anos

JARDIMMETROPOLITANO
Arlinda Januária da Costa, 89 anos
Dulce dos Santos Costa Costallat,
81 anos (cremação)
João Pessoa dos Santos, 52 anos
Maria Cicera Lima da Silva,
90 anos (cremação)
Paulo Francisco Fantoja, 65 anos

O impacto da reforma
tributária nos cofres

do DF
Estudo do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda

(Comsefaz) aponta o rombo nas contas dos estados se for
aprovado o PL nº 2.337/2021, que prevêmudanças na cobrança
do Imposto de Renda. Para os cofres doDF, vai representar uma
perda de arrecadação de R$ 384milhões ao ano. Ao todo, a
conta dos estados somaria R$ 13 bilhões, com a redução de

retenção na folha de pagamento de servidores e nos
Fundos de Participação dos Estados (FPE).

Premissas
O secretário de Economia doDF, André Clemente,

participou ontem à noite de umdebate sobre o tema como
ex-secretário da Receita EverardoMaciel, promovido pela

OAB-DF. Ele afirmou que a reforma tributária está
exigindo um grande esforço para pouco resultado.

E que a proposta que está agora no Senado não tem as
premissas necessárias para prosperar.

Risoto de jambu
Entre as atrações, além do

açaí batido comosmais
variados acompanhamentos,
chama a atenção no
cardápio o risoto de jambu
com filé de filhote (pescado
da Amazônia) grelhado com
farofinha crocante de
castanha-do-pará.Mas, para
quem gosta de carne
vermelha, há também
ótimas opções, como o
tradicional picadinho.

Franquia
para outros países
A ideia é expandir para

outras unidades e franquear
amarca até
internacionalmente, levando
para Portugal e países árabes,
que já demonstraram
interesse, vantagemde a
empresa estar aqui na sede
das representações
diplomáticas.

Presenças deBrasília

Opresidente do SindusconDF, Dionyzio Klavdianos (E), é
presidente da comissão deMateriais, Tecnologia e Produtividade
da Cbic e serámediador de umdos painéis. O presidente da Ademi
DF, Eduardo Aroeira Almeida (D), é vice-presidente Administrativo

da Cbic e tambémparticipará do evento.

DoPará para os candangos
Recentemente uma carreta com14

toneladas de açaí orgânico congelado
saiu domunicípio deCastanhal, no
Pará, para fazer entregas emdiversas
cidades. E parou emBrasília.
Descarregou aqui 1 tonelada do
produto para abastecer o SagradoAçaí,
umbistrô na 203 Sul que inaugurouhá
poucomais de ummês. Brasília se
tornouumdos grandes centros
consumidores de açaí. Franquias no
país se expandem.Mas, na hora de abrir
o negócio e depois de pesquisar
bastante, o casal donodo SagradoAçaí
decidiu não optar por ser franqueado. E,
sim,montar o empreendimento com
umconceito próprio.

Inspiração amazônica
Contrataramum consultor em gastronomia

e tambémumescritório de arquitetura que se
inspirassemnos sabores e nas cores da
Amazônia. Para isso, o casal fez, antes, uma
imersão de 15 dias no Pará, conhecendo a
cadeia produtiva do açaí e a culinária local.

Para almoçar e jantar
“Queríamos um lugar que oferecesse omelhor

açaí, puro e orgânico,mas que fosse além disso.
Então, criamos um cardápio de lanches e refeições
primando pela qualidade dos ingredientes”, conta
Roberta Silva Dias, 39 anos, dona do negócio com
omarido,Marco Antônio Santos.

Empresários
e governo
“Como sobreviver

aos aumentos nos
custos da construção?”
será umdos temas dos
painéis. O evento terá a
participação de
lideranças empresariais
e de autoridades de
governo, como
representantes da
Caixa Econômica
Federal e secretários de
Habitação de estados.

Fórumdebate agenda
estratégica da indústria
da construção
ACâmara Brasileira da Indústria da

Construção (Cbic), com apoio do Sesi e
do Senai nacionais, realiza, entre 18 e 21
de outubro, o 93º Enic, que é omaior
evento do setor na América Latina. Será
totalmente on-line e gratuito. O encontro
é omais importante fórumde debates
sobre a agenda estratégica e para
realização de negócios. Serão
apresentadas novidades domercado
para a competitividade da área. A Cbic
reúne 95 sindicatos e associações
patronais do setor da construção do país.
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Divulgação

Aconta está sendo jogadanas costasdos
estados emunicípios. A reforma tributária
deve simplificar e reduzir a cargade
impostos, preservandooumelhorandoa
arrecadaçãodos estados.Outrapremissa
émanter opacto federativo.”

André Clemente, secretário de Economia


